



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sida

Question écrite n° 57701

## Texte de la question

M. Jean-Marie Le Guen appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur le développement des microbicides. Le préservatif reste le seul moyen de se protéger du VIH après vingt ans de pandémie. Pour que la lutte contre cette maladie soit plus complète, il convient de développer de nouveaux outils de protection. C'est à cet enjeu que répondent les microbicides. Ce sont des substances qui, introduites dans le vagin ou le rectum, réduiront de façon significative la transmission des IST. Il n'existe pas à l'heure actuelle de microbicides disponibles ayant fait la preuve de leur efficacité et de leur bonne tolérance, mais une soixantaine de produits candidats sont à l'étude. Les grands laboratoires pharmaceutiques ne s'investissent pas dans cette recherche beaucoup moins lucrative que celle des molécules pour les traitements. La recherche dans ce domaine repose sur le secteur public. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qui ont été prises pour favoriser le développement de la recherche dans ce domaine particulier de la prévention contre le sida.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marie Le Guen](#)

**Circonscription :** Paris (9<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 57701

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** solidarités, santé et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 février 2005, page 1570